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CONSEIL DE QUARTIER CENTRE-VILLE / VOLTAIRE 

Compte-rendu du 11 juin 2024 
 

Constitution des 22 membres du conseil de quartiers Centre-Ville / Voltaire. 
 
Présents (8) :  
Mme GUERA Sonia, Mme KOUTI Latifa, Mme KOUTI Latifa, M. LE HIRESS Gérard, Mme MALIDIN Geneviève, 
M. MONNIER Pierre-Claude, M. ROCHA Arnaud, Mme RODIQUE Béatrice, M. VIDIE Guillaume.  
Coordinateur mairie : M NICOLAS Luc. 
Elus : Mme QUEYRAT Sylvie, M. BOISCO Maxime. 
Coordinatrice habitant : Mme MALIDIN Geneviève 
  

 
Absents excusés (7) :  
Mme BOUDIN Marise, Mme GUERIN Nadia, Mme JONES Candy, M. KADRI Tewfik, M. LAMBERT François, 
Mme LOUISSI Samia, Mme PAGNACCO Jaqueline. 
Absents (7) :  
M. ARDOISE Stéphane, M. CHAMALET Vincent, M. FERNANDEZ José, Mme GUERA Sonia, Mme DORLA-VIDIE 
Laëtitia, Mme MARTINACHE Caroline, M. PICARD Léon Hubert,   
 
 

 

POINTS ABORDES CE JOUR 

 

Urbanisme : 

Pourquoi le tracé des nouvelles lignes de métro ne concerne pas le Val d’Oise ?  

Ce point est à l’ordre du conseil municipal du 20 juin 2024 à 20h en mairie ou en direct sur la page 

Facebook de la ville de Sannois. 

 

Que va devenir le terrain autrefois occupé par l'entreprise Boissonnade rue de la République ?  

Future construction de trois pavillons individuels. 

 

Voirie : 

Dans la rue Keiser, angle avec la rue Joffre, les trottoirs sont, à certains endroits, très étroits et 

obligent à marcher sur la rue (poussettes et PMR). 

Cette question concernait la rue Foch et non Joffre ; nous devons revoir le service voirie et 

reviendrons vers vous. 

 

La passerelle voitures/piétons au-dessus de l'autoroute et qui mène au centre commercial Carrefour 

est vétuste, même dangereuse. Elle n'est pas adaptée aux piétons. Y a-t-il projet de "remise à neuf" ? 

Aucuns travaux prévus. Contrôle réalisé le 26 mai 2021, état moyen. 

 

 

 



 

 Rue des Pointes de nombreuses rues adjacentes avec priorité à droite, les voitures ne ralentissent pas. 

Est-il possible de mettre un panneau priorité à droite ? 

 

 À l’angle de la rue Hippolyte Delaplace et rue des Garonnes, le stop est en retrait et force les voitures 

à avancer : voir la pose d’un miroir de sécurité. 

 

Rue des Aulnaies la pose de plots n’empêche pas les voitures de se garer et obligent les piétons à se 

mettre sur la rue ! 

 

Rond-point des Chênes, pourquoi ces plots ? 

 

Marquage place de Verdun : voir avec la voirie. 

 

 Concernant les autres questions, notamment sur les demandes de pose de ralentisseurs, une 

réglementation existe, on ne peut pas en mettre partout : 

  

L'implantation de ces ralentisseurs est interdite :  

Normes et réglementations et virage : le décret n)94-447 du 27 mai 1994 et à la norme NF p 98-300 

de juin 1994. 

-sur les voies ou le trafic est supérieur à 3000 véhicules en moyenne par jour. 

-sur les voies de dessertes de transport public de personnes, ainsi que celles desservant des centres de 

secours (sauf accord des services concernés) 

-dans les virages de rayon inférieur à 200 mètres et en sortie de virage à une distance de moins de 440 

mètres. 

-sur ou dans un ouvrage (pont, tunnel) et à moins de 25 mètres de part et d’autre. 

 

   Sécurité : 

Beaucoup de trottinettes à la sortie du collège Voltaire. Les élèves envahissent rues et trottoirs dans 

la rue d'Alsace et rue du Maréchal Joffre. Une campagne pour le respect du du code de la route 

pourrait-elle avoir lieu au collège Voltaire ? 

Dans la rue du Maréchal Joffre, les élèves sortant du collège Voltaire prennent la rue pour une cour 

de récréation. Les voitures vont de plus trop vite rue d'Alsace et rue du Maréchal Joffre. Pourrait-on 

poser un ralentisseur entre les deux passages piétons rue du Maréchal Joffre (environ numéros 48 à 

54) avant le tournant menant dans la rue d'Alsace) ?  

4bis- Un ralentisseur est demandé rue des Piretins qui subit la vitesse des voitures et met en danger 

les enfants sortant du square ou/et des écoles avoisinantes. 

 

   Police municipale :  

   La rue du Maréchal Joffre est limitée à 30 km/h. Le radar pédagogique a été installé et les données 

récoltées ne sont pas probantes. Peu de voitures roulent en excès de vitesse. 

   Néanmoins, l’impression de vitesse existe. Les agents patrouillent fréquemment aux abords du collège 

et une campagne de sensibilisation sur le bon usage de la trottinette a été fait en fin d’année (contrôle 

routier, affiches publiques, article dans le Sannois Mag…). 

   Les agents restent vigilants et intensifierons leur surveillance à la sortie du collège. 

   Une nouvelle campagne sera faite pour la rentrée 2024/2025. 

 



 

Vitesses relevées rue du Maréchal Joffre

 
- 

 

Qu'en est-il sur Sannois de l'évolution de la sécurité : cambriolages, squats, home jacking, vols de 

véhicules, violences ? 

 

Police municipale : 

Les chiffres sur la délinquance ne montrent pas d’évolution significative. 

En effet, nous rencontrons une diminution de certains faits comme les vols par effraction ou les vols 

violences. Les vols de véhicules augmentent légèrement tout comme les vols accessoires. 

Pour résumé, nous ne sommes pas plus touchés que les autres villes de l’agglomération. Sannois 

est une ville dite « tranquille » même si nous subissons des nuisances dans certains quartiers. 

 

 

 

Commerce : 

Que devient le restaurant Chez Ben ? 

En instance avec l’assurance pour les travaux de réfection. 

 

Le centre commercial Cora à Ermont pourrait être vendu au groupe Carrefour. Dans ce cas, qu'en 

sera-t-il du centre commercial Carrefour à Sannois ? 

Nous n’avons pas plus d’informations sur l’évolution de la situation. C’est le type de décision prise 

par les dirigeants du groupe par les directeurs de magasin. 

 

Propreté – Espaces Verts : 

Nettoyage des pas de porte :  

Déjà évoqué à plusieurs conseils de quartier, compte -rendue du 27/01/2023.  

Propreté - espaces verts : Obligation de nettoyer les pas de porte pour chaque propriétaire (retirer 

la neige, mettre du sel, retirer les mauvaises herbes). Une brève à été diffusée sur le Sannois mag 

d’avril 2023. 

 

 

 

 



 

Projet: 

Les référents de trois conseils de quartier sur six (Gambetta, Eglise/Bel Air, Pasteur) se sont réunis 

le 31 mai 2024 afin d’échanger et de partager sur les objectifs des différents quartiers et améliorer et 

enrichir les conseils de quartier. 

Une idée de « fête de quartiers » ayant pour but de réunir les six conseils de quartiers et ses habitants 

est à l’étude : un quartier reçoit avec l’aide des autres conseils (faire venir des associations de Sannois 

en priorité et gratuitement si possible pour les animations). 

Ce projet est présenté à tous les conseils en juin et, selon l’envie et l’implication, nous déterminerons 

la date et le lieu. 

 

 

Prochaine réunion du conseil de quartier  

Mardi 8 octobre 2024 à 19h 

Hôtel de ville – 5e étage 

 

RAPPEL: Vous devez envoyer les sujets, questions, projets, 15 jours avant la date du conseil à 

votre référente qui les compilera à vie des quartiers et confirmer votre présence à chaque fois. 
 


